

# Avanza el Banco de tierras, viviendas, negocios y cultivos que realiza Adriss

El objetivo es ofrecer estos datos a los emprendedores para que se establezcan en la zona de las sierras de Francia, de Béjar y Entresiemras

## REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Grupo de Acción Local Adriss (Asociación para el Desarrollo Rural Integral de las Sierras de Salamanca) está llevando a cabo el proyecto denominado 'Banco de tierras, viviendas, negocios sin relevo generacional y nuevos cultivos' a través de LEADER (cofinanciado por Fondos FEADER, Junta de Castilla y León

y el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación).

El proyecto consiste en la realización de un inventario de tierras, viviendas y negocios sin relevo generacional en las localidades en las que trabaja Ariss (Sierra de Francia, Sierra de Béjar y zona de Entresiemras). Además, se ha estudiado las posibilidades de implantación de nuevos cultivos en estas zonas.

El objetivo es poder ofrecer estos datos a emprendedores para que se establezcan en el territorio. La metodología empleada para realizar el estudio ha sido la siguiente; primero se realizó una búsqueda por internet y en una segunda fase se recorrieron los

79 municipios realizando sesiones informativas y recogiendo los datos que no están en internet. Finalmente se ha llamado a todos los teléfonos de los que se disponía para completar la información.

Este proceso se repitió tres veces en el tiempo en el que se ha estado ejecutando el proyecto, por lo que estos datos han sufrido variaciones. En total se han recogido los datos de 1.123 propiedades, sin embargo, hay que eliminar 81 propiedades de las que no se ha podido contrastar la información recogida, por lo quedan los datos reales siguientes; 1042 propiedades repartidas de la siguiente manera: Viviendas: 739;

Terrenos: 202; Negocios: 101.

En el análisis de los datos, se observa que el 71% de datos son referidos a viviendas, mientras que un 19% son terrenos y un 10% son negocios. De entre ellos se han vendido desde que se inició el estudio 34 propiedades que supone menos de un 5% sobre el total por lo que se puede deducir que no es un mercado se haya movido mucho.

Sin embargo, la situación actual provocada por la covid-19 está provocando un aumento de estas ventas en el medio rural por lo que se estima que es un momento propicio para la difusión y aprovechamiento del presente estudio.

En cuanto a las características

de las viviendas (tanto para vivir como para rehabilitar) prácticamente existe el mismo número de viviendas con chimenea y calefacción, esto es debido al alto número de viviendas que hay disponibles en Candelario y Navaceros, muchas de ellas pisos o apartamentos con calefacción. Hay un buen número de viviendas con garaje y parcela y un número escaso de viviendas con piscinas o árboles frutales.

En cuanto a los terrenos es similar el número de espacios donde se puede construir (urbanos y urbanizables) con los de un aprovechamiento sin construcción (rústico). Y finalmente en cuanto a los negocios, destacan los relacionados con el turismo que son buenas oportunidades para personas que quieran un negocio en funcionamiento. Estaba previsto habilitar en estos días un formulario en la página web de ADRISS (www.adriss.net) para que los interesados en estos datos puedan acceder a ellos.



Imagen de una de las sesiones de cine de la campaña veraniega en Santa Marta. word

## El cine de verano se consolida en Santa Marta como una cita cultural y de ocio permanente

En total han sido casi 5.000 las personas que se han acercado durante estos días a los distintos emplazamientos en los que se ha repartido

## REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El cine de verano concluyó sus sesio-

nes la pasada semana con un buen balance de participación, teniendo en cuenta la especial situación la covid-19.

En total han sido casi 5.000 las personas que se han acercado a la Plaza del Ayuntamiento, las pistas deportivas de la zona comercial de la urbanización La Fontana y las pistas de fútbol de Valdelagua para disfrutar de las 16 sesiones que se

han proyectado y que ha contado con títulos actuales y de una gran calidad técnica.

Como explicó el concejal del área, Francisco Miguel García, «estamos muy satisfechos con la alta participación de este año, que ha sido diferente debido a las especiales medidas a que nos ha obligado la situación actual. Asimismo quiero mostrar mi agradecimiento con nues-

tros vecinos porque todos los participantes han respetado escrupulosamente las nuevas restricciones logrando mantener las distancias de seguridad y logrando que todas las sesiones se hayan podido celebrar sin registrar ninguna incidencia».

Asimismo, Francisco Miguel García, incidió en que «el éxito también viene avalado porque hemos conseguido mantener las proyecciones, afianzando el cine de verano como una cita permanente de cultura y ocio en Santa Marta». señaló, añadiendo que «hemos realizado una apuesta clara por fomentar una actividad que es del gusto de todos los públicos y que sirve, especialmente, para que toda la familia pueda disfrutar de una propuesta en la que participen todos sus miembros. Además, en esta ocasión el cine de verano ha llegado también a las urbanizaciones, con una nueva ubicación que ha sido muy bien acogida como demuestra el hecho de que los espectadores han respondido en masa a la llamada».

## Inversión

En otro orden de cosas, el edil de Cultura ha destacado que «la inversión de casi 9.500 euros realizada ha servido para que en un momento tan especial los santamartinos hayan contado con una actividad familiar, algo que se antojaba complicado para las actividades culturales este verano, pero que finalmente ha consolidado una oferta que se está convirtiendo en un clásico en nuestro municipio. Casi desde que se inició este cine de verano nuestra idea siempre fue llegar a toda la población de Santa Marta, incluidas las urbanizaciones, parte fundamental de nuestro municipio».

## La Diputación financia la atención de los enfermos de parkinson

## REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Diputación de Salamanca ha suscrito un convenio de colaboración con la Asociación Parkinson para financiar con 20.000 euros los gastos que genera el mantenimiento de los espacios de rehabilitación de la asociación con sede en la provincia, así como el programa itinerante de Parkinson en la provincia con el fin de asentar servicios destinados a las personas afectadas durante el año 2020.

La partida servirá para el mantenimiento de los espacios de atención ubicados en la provincia y las actuaciones derivadas de la Escuela Itinerante de Parkinson que colabora, a través de la red provincial de servicios sociales, con los objetivos de difusión de los fines de la asociación, detección de necesidades de la población, valoración de pacientes y apoyo en las gestiones con entidades en las zonas donde se va a llevar a cabo la Escuela Itinerante de Parkinson. Gracias a este convenio, la Asociación Parkinson prestará atención a las personas de la provincia afectadas por esta enfermedad en la sede central de la asociación y en los espacios abiertos en Santa Marta y Ciudad Rodrigo. También gracias a esta financiación se puede desarrollar la Escuela Itinerante de Parkinson en las zonas de Peñaranda, Vitigudino, Béjar y Guijuelo.